

**Zeitschrift:** Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin

**Band:** 98 (1972)

**Heft:** 43

**Rubrik:** Fragen an Radio Seldwyla

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 23.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Fragen an Radio Seldwyla

**Frage:** Wie erklären Sie es sich, daß der Nationalrat wider Erwarten nun doch der Erhaltung von 12 Kavallerieschwadronen zugestimmt hat?

**Antwort:** Er mußte ganz einfach zu dieser Ueberzeugung gelangen, da Pferdestärken heutzutage offensichtlich so hoch in der Gunst des Volkes stehen.

**Frage:** Ist das feierliche Banddurchschneiden durch einen Bundesrat bei Straßen- und Brückenweiheungen eigentlich ein Vergnügen oder eine Arbeit?

**Antwort:** Vermutlich ein Vergnügen. Sonst müßte es irgendein Beamter des Bundespersonals erledigen.

**Frage:** Warum brauchen wir im Schweizer Parlamentarismus eigentlich keine Opposition?

**Antwort:** Weil das Schweizervolk mit seinem Referendumsrecht die beste Opposition ist.

**Zusatzfrage:** Aber hört man nicht andererseits immer wieder, das Volk sei der Souverän?

**Antwort:** Sehen Sie. Und welcher Souverän macht sich schon gerne selber Opposition?

**Frage:** Willy Brandt erhielt bekanntlich den Friedensnobelpreis; verschiedene konservative Politiker und Publizisten bekamen dagegen den Konrad-Adenauer-Preis. Welchen Preis soll man aber jenen ehrenwerten Abgeordneten geben, die im Verlaufe einer Legislaturperiode aus Gewissensgründen ins andere Lager überwechseln?

**Antwort:** Am besten den Wanderpreis des deutschen Bundestags.

**Frage:** Die bevorstehende Ballsaison bringt mir als Magistratsgattin heuer einige Garderobenprobleme. Was glauben Sie: Darf ich, eine rüstige Endfünfzigerin, mich noch dekolletieren?

**Antwort:** Im Prinzip ja; doch raten wir zur Mäßigung. Nicht weil Sie es nicht mehr machen könnten, sondern weil es Ihrem Alter besser ansteht, sich in Geheimnisse zu hüllen. *Diffusor Fadinger*

